

稼げる！プロコン育成塾

15期 第9回講義レポート

「稼げる！プロコン育成塾」15期 第9回講義が、下記の通り行われました。

■実施要領

開催日時	2016年4月23日(土) 10:00 ~ 17:00	
開催場所	都内公共施設	
開催内容	【話す③】ビデオ動画で振り返る“模擬講義”	講師： 鴨志田 栄子 塾長 富岡 淳 先生
	【独立へのロールモデル】育成塾OB生から学ぶ 「焼き鳥はなぜ？串に刺さっているのか！」	講師： 初鹿野 浩明先生

■講義の流れ

10:00	鴨志田塾長、富岡先生よりのご挨拶、本日の進行方法の説明
10:10~	10分間スピーチ、および講評（塾生3名）
12:00~	休憩
12:45~	10分間スピーチ、および講評（塾生4名）
15:00~	【独立へのロールモデル】育成塾OB生から学ぶ 「焼き鳥はなぜ？串に刺さっているのか！」 初鹿野先生
17:00~	講義終了
17:30~	懇親会スタート

■第9回講義レポート

4月23日(土)、「稼げる！プロコン育成塾(“稼プロ!”)」第9回講義が都内公共施設で開催されました。本日は、前回の5分間スピーチに続き、10分間スピーチが行われます。塾生は、前回のスピーチ動画を家で確認し、新たな気持ちでスピーチに臨みます。

10時に講義はスタート、鴨志田塾長のご挨拶に続き、「話す」の講師である富岡先生の登場です。「大きな声を出して明るく元気にしていれば、たいていのことはうまくいきます!」、富岡先生のお話のあと、塾生のスピーチが始まります。

写真1 富岡先生の講義



(1) 10 分間スピーチ／午前の部（3名）

午前の部は、3人の塾生が 10 分間スピーチに臨みました。スピーチ中は、運営チーム、および聞いている塾生全員が、「評価シート」を用いて、姿勢、声、論理構成などを評価していきます。スピーチ終了後は、塾生から感想がスピーカーにフィードバックされ、その後、運営チームの講評となります。

写真2 塾生のスピーチ風景



写真3 鴨志田塾長の講評



「今の声なら、もっと良くなります。相手の心が動くスピーチ内容をさらに考えてみましょう」、

「話が苦手でも、プロとして話さなければならない時がきます。プロとしてどうしたら苦手な部分を補えるか考えてみましょう」、

「自分の経験をスピーチに取り入れてみましょう。そうすれば、スピーチに臨場感がでます！」

塾生のことを思うがゆえの、厳しくも温かい講評が飛び交います。スピーチを終えた塾生は皆、真剣にアドバイスを聞いています。

(2) 10 分間スピーチ／午後の部（4名）

昼食をはさみ、10 分間スピーチ、午後の部の再開です。午前中の運営チームの講評を聞いて、さっそく自分のスピーチに取り入れている方、ホワイトボードを効果的に使っている方、フリップボードを使う方など、工夫がみられるスピーチが続出しました。

写真4 塾生のスピーチ風景



富岡先生よりは、「本番では何が起こるか分からない。それも含めて対応できるのがプロ。今回の 10 分間スピーチでは、プロとしての姿勢を見せることが大事です」との厳しい指摘もありました。塾生の皆さんは、大変勉強になったことと思います。

(3) 独立へのロールモデル／育成塾 OB 生から学ぶ

「焼き鳥はなぜ？串に刺さっているのか！」

写真5 初鹿野先生の講義



休憩をはさみ、15 時からは、「独立へのロールモデル／育成塾 OB 生から学ぶ」の講義です。講師の初鹿野先生は、「稼プロ！」7期生、茨城県、福島県、群馬県、栃木県など広範囲にわたりコンサルタント活動をされています。

講義のタイトルは、「焼き鳥はなぜ？串に刺さっているのか？」、初鹿野先生が、以前に出版された本のタイトルです。

同著作の内容を盛り込みながら、初鹿野先生の仕事に対する姿勢や、仕事を獲得するために大切なことなどを、ご自身の体験も踏まえて分かりやすく塾生にお話頂きました。仕事の話がきたら「断らず、取りあえずやってみる」、やる限りは「一番はじめにやる」など、独立後の心得も満載の講義でした。

お話に引き込まれ、あっという間に2時間が経過、17時に講義は終了となりました。

(4)懇親会

講義終了後は近くの「もんじゃ焼き屋」へ移動、恒例の懇親会です。

16期生として「稼プロ！」への入塾を検討されている見学者の方々、15期生の現塾生、OB生である14期生の方々、講義を終えられた初鹿野先生、運営チームと多彩なメンバーが懇親会に参加、和気あいあいとした雰囲気

で懇親会はスタートしました。そして、時間が経つにつれ、あちこちで会話の花が咲いていきます。

写真6 懇親会の風景



写真7 懇親会の風景



写真8 懇親会の風景



写真9 二次会の風景



宴もたけなわとなり懇親会が終了しましたが、みんなまだ語り足りません。

写真9は、二次会の写真です。

その後、一部メンバーは、三次会へ流れていきました。皆さん、お疲れ様でした。

最終講義は、6月4日(土) 9時30分～17時、場所は都内公共施設での開催となります。15期生は、15分間スピーチに挑戦します。そして、講義の最後には、「プロコンとしての決意表明」を行います。

塾生の皆さんの、集大成としての15分間スピーチを楽しみにしています。(事務局:三好 康司)